
公表日：　　　　令和5年　3月　28日

チェック項目 はい
どちらとも
いえない いいえ

わからな
い ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
子どもの活動等のスペースが十分に確
保されているか

86% 10% 0% 4%

公園や体育館など
で遊び、園で生活
習慣とメリハリあっ
て良い。

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 76% 0% 5% 19%

服部さんは詳しいと
思いますが他の方
はよく分かりませ
ん。
先生の一覧(名前と
専門)があるとあり
がたい。

3

生活空間は、本人にわかりやすく構造化
された環境*１になっているか。また、障
がいの特性に応じ、事業所の設備等は、
バリアフリー化や情報伝達等への配慮
が適切になされているか

76% 10% 0% 14%

専門家じゃないの
で分かりません。
〇構造化
×バリアフリー

4
生活空間は、清潔で、心地よく過ごせる
環境になっているか。また、子ども達の
活動に合わせた空間となっているか

100% 0% 0% 0%
以前、施設内に
入った時いつもきれ
いな状態でした。

5
子どもと保護者のニーズや課題が客観
的に分析された上で、児童発達支援計
画*2が作成されているか

95% 5% 0% 0%
目標とするべき事
柄が分かりやすく記
入されている。

6

児童発達支援計画には、児童発達支援
ガイドラインの「児童発達支援の提供す
べき支援」の「発達支援（本人支援及び
移行支援）」、「家族支援」、「地域支援」
で示す支援内容から子どもの支援に必
要な項目が適切に選択され、その上で、
具体的な支援内容が設定されているか

95% 5% 0% 0%

7
児童発達支援計画に沿った支援が行わ
れているか

100% 0% 0% 0%
家庭ではできないこ
とをたくさん経験で
きています。

8
活動プログラム*3が固定化しないよう工
夫されているか

90% 5% 0% 5%

公園に行くのが多
いなと感じました。
何をしているのか
詳しく知りたいで
す。

園庭のない当事業所で
体力の向上を目指すに
は公園や体育館での活
動は主たる活動になり
ます。体幹を鍛えたり、
鉄棒の基礎になったり、
社会のルールを守って
遊ぶ指導もさせていた
だいております。その主
活動も併行通園してい
る子たちの運動会のプ
ログラムに合わせて、ど
んなことができるか考え
ながら公園の選定もし
てます。

環
境
・
体
制
整
備

生活環境はご指摘の
通りバリアフリーでは
ないです。それを補
えるように構造化や、
活動ごとの展開でカ
バーしております。
職員の専門性や人と
なりを十分お伝えで
きておらず申し訳あり
ません。今後はそこ
をお伝えできるツー
ルを準備してまいりま
す。

保護者等からの児童発達支援事業所評価の集計結果（公表）

　　事業所名 児童発達支援事業所GO☆GO

保護者等数（児童数）　　23　　　回収数　21　　割合　91.3%　

適
切
な
支
援
の
提
供

子どものアセスメントを
正確にとり、保護者さま
のニーズを伺い、児童
発達支援計画に反映す
ると、スタッフの共通認
識の上での支援が可能
になります。お子様の
支援は私たちだけの力
でできるものではありま
せん。保護者様等の貴
重な意見を頂き、今す
ぐ取り組む課題なの
か、もう少し先の課題な
のか精査し、その時に
必要な最少で最大限の
効果があがる支援を提
供できるよう、今後も取
り組んでまいります。



9
保育所や認定こども園、幼稚園等との交
流や、障がいのない子どもと活動する機
会があるか

33% 0% 24% 43%

元々認定こども園と
の併用ですので必
要ないです。
土曜の利用なので
機会がないかと
思っています。
直接的な交流はな
いように感じるが園
児各々が併行通園
などで各自に合っ
た交流、療育を受
けているので問題
はないと感じる。

毎年同じ報告になり申
し訳ございません。当事
業所として、交流する機
会がつくれないか、
色々な園に声はかけさ
せていただいておりま
すが、コロナのせいも
あってなかなか良い結
果に結びついておら
ず、お詫び申し上げま
す。

10
運営規定、利用者負担等について丁寧
な説明がなされたか

100% 0% 0% 0%

11

児童発達支援ガイドラインの「児童発達
支援の提供すべき支援」のねらい及び支
援内容と、これに基づき作成された「児
童発達支援計画」を示しながら支援内容
の説明がなされたか

100% 0% 0% 0%

12
保護者に対して家族支援プログラム（ペ
アレント・トレーニング*4等）が行われて
いるか

62% 14% 10% 14%

利用日が浅く、まだ
分かりませんが機
会があるのであれ
ば参加したいです。
特に主に育児割合
が少ない親に対す
るペアレントトレー
ニング等の機会が
あればとても良い
(考え方や子どもに
対する対応の仕方
等)保護者が相談し
やすい方法で分か
りやすく迅速に対応
してくださりありがた
いです。

ペアレントトレーニング
に関しては、当事業所
の支援員を研修に参加
させたり、知り合いの方
にお願いができないか
相談しておりますが、未
だ実施できておらず申
し訳ございません。悩み
事が少しでも解決する
よう、相談できる環境は
今後も整えてまいりま
す。

13
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの健康や発達の状況、課題に
ついて共通理解ができているか

86% 14% 0% 0%

個別のお勉強をし
ていただきありがた
いです。
子どもの様子をよく
観察いただいてお
り、安心できる環境
をいつも整えてくだ
さいました。
LINEがあるので連
絡がとりやすいで
す。
伝えてくれる時が多
いが先生によって
伝えてくれない。

職員間の差があること
のご指摘に関しては誠
に申し訳なく思います。
送迎時に伝え忘れたこ
とが絶対にない、と言い
切れない状態でもあり
ます。今後は①連絡帳
に記帳する。②帰園時
にお伝えする。とし、そ
れが遂行できたか夕方
のミーティングで確認し
て、できていなかった場
合は担当職員もしくは
児発管より連絡させて
いただきます。

14
定期的に、保護者に対して面談や、育児
に関する助言等の支援が行われている
か

86% 14% 0% 0%

面談では悩みや困
り事を聞いてくださ
り相談にのってくれ
るのでありがたいで
す。
まとまった時間を
もっと設けてくれる
と、じっくり会話がで
きて助かります。

全ての方に助言までで
きているか、と問われる
とまだまだこれからと思
うことも多いです。今後
の改善課題だと肝に銘
じてまいります。

適
切
な
支
援
の
提
供

保
護
者
へ
の
説
明
等



チェック項目 はい どちらとも
いえない いいえ

わからな
い ご意見 ご意見を踏まえた対応

15
父母の会の活動の支援や、保護者会等
の開催等により保護者同士の連携が支
援されているか

19% 10% 43% 29%

子どもの普段の様
子などを見る機会
があるといいなと思
います(参観日など)
父母会はあっても
参加しないと思いま
す。利用の日が浅く
他の保護者との交
流がありません。コ
ロナのため。
コロナ禍の影響で
交流はあまりなかっ
た。
現状で特に問題は
感じてはいないが
問題行動への対処
等で有効な手段等
があれば共有でき
たらいいとは思う。
運動会で他の親子
さんたちと楽しく過
ごせとても良かった
です。

コロナ禍で出来ないこと
もありましたが、令和5
年3月の保護者会を開
催させていただきます。
参観会は場所的に難し
い面もございますが、参
観して頂ける時間は
徐々に増やしていきた
い、と考えております。
また令和4年11月に
行った触れ合い運動会
は大変有意義なもの
だったと思います。GO
☆GOらしい、小さな運
動会が年に2回できるよ
う、来年度の計画を立
てているところです。
また、親子イベントも少
しずつ再開できるように
計画をしておりますの
で、楽しみにお待ちくだ
さい。

16

子どもや保護者からの相談や申入れに
ついて、対応の体制が整備されていると
ともに、子どもや保護者に周知・説明さ
れ、相談や申入れをした際に迅速かつ
適切に対応されているか

95% 0% 0% 5%

17
子どもや保護者との意思の疎通や情報
伝達のための配慮がなされているか

86% 5% 5% 5%

実際に活動してい
るところを見たこと
がないけれどLINE
で内容や写真を
送ってくださるので
ありがたいです。
服などGO☆GOさん
に置き忘れたまま
帰宅することがある
ので職員同士の確
認を強化してくださ
い。

18

定期的に会報やホームページ等で、活
動概要や行事予定、連絡体制等の情報
や業務に関する自己評価の結果を子ど
もや保護者に対して発信されているか

86% 10% 5% 0%

HPでのブログや給
食メニューは写真
付きでとても分かり
やすいです。
今日の一日の活動
内容を簡潔でいい
のでSNSなどで教
えて欲しいです。HP
で様子が分かるの
でありがたいです。
活動の様子が見れ
ない中ブログで写
真付きの様子が見
られるのが嬉しい。

キチンとお伝えしきれて
おらず申し訳ありませ
ん。去年もお伝えしまし
たが、継続的にできるこ
とをしていくために、A食
のメニューは当日中
に、一日の活動は週末
にまとめて更新させて
いただいております。現
状の改善には多大の費
用が掛かり、現実的に
は難しいです。お問い
合わせ頂けましたら、口
頭でお答えしますので、
お声掛けください。

19
個人情報の取り扱いに十分注意されて
いるか

90% 5% 0% 5%

以前HPに子どもの
名前が載った写真
が出ていたのが気
になりました。

ホワイトボードまで確認
が行き届かずこちらの
落ち度でございます。ご
指摘を受けて削除し、
その後は記名を止めま
した。

20

緊急時対応マニュアル、防犯マニュア
ル、感染症対応マニュアルを策定し、保
護者に周知・説明されているか。また、
発生を想定した訓練が実施されている
か。

86% 0% 0%

説明を受けました
が、まだ日が浅く訓
練が実施されてい
るのか分かりませ
ん。

21
非常災害の発生に備え、定期的に避
難、救出、その他必要な訓練が行われ
ているか

81% 0% 0% 19%
日が浅いため定期
的なのか分かりま
せん。

保
護
者
へ
の
説
明
等

非
常
時
等
の
対
応

2ヶ月に1度の頻度で地
震・火災・水害の避難
訓練を行っています。
訓練の様子はブログで
紹介しておりますので、
ご確認頂いましたら嬉し
く思います。



22 子どもは通所を楽しみにしているか 95% 0% 0% 0%

未記入１

とても楽しみにして
います。GO☆GOが
休みの日は不満そ
うにしています(笑)
いつも玄関で送迎
車がくるのを楽しみ
に待っています!
「嫌」というが帰って
きた後はいつもニコ
ニコして帰ってくる
ので楽しいと思いま
す☺

ありがとうございます！
子どもたちの笑顔と保
護者様のご理解に支え
られて成り立っておりま
す。指導せざるをえず
注意を受ければ、楽し
いだけでの毎日ではな
い、と思います。それで
もそれを補うスタッフが
いて、それを補う時間を
保護者様より頂けてい
ることに感謝しておりま
す。

23 事業所の支援に満足しているか 100% 0% 0% 0%

いつも温かい雰囲
気で子どもと接して
いただいています。
長い間GO☆GOに
通園できて本当に
良かったです。私が
悩んでいる時は一
緒に解決方法を考
えてくださったりホッ
とする言葉をかけて
いただき、とても感
謝しています。
とてもちょっとしたこ
とでも面談の日を
作ってくれ、相談に
のってくれて感謝し
ています。子どもを
GO☆GOさんに通
わせることができ、
とてもうれしく思い
ます。

心よりお礼申し上げま
す。今年は年少少より
利用して頂いたお子様
の卒園を迎えることが
できました。3年8ヶ月と
いう貴重な時間を頂け
たこと、こちらこそ感謝
あるのみです。
暖かい評価とお言葉を
頂き、スタッフ一同お礼
申し上げます。この言
葉を宝物として、今後も
子どもたちや保護者様
にお返しできるように毎
日の業務に取り組んで
まいります。

【その他上記に書ききれなかった貴重なご意見】

満
足
度


